

## **CARTA DE LA ORGANIZACIÓN**

Estimado Sr. Aldo Alcayaga Cáceres,  
SEREMI de Energía  
Región de La Araucanía

Por medio de la presente, yo Robinson Eugenio Betancourt Astete, en mi calidad de Postulante a la COMISIÓN REGIONAL DE DESARROLLO ENERGETICO DE LA ARAUCANÍA, expongo la misión y visión de la organización UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA.

### **MISIÓN**

La Universidad de La Frontera tiene como misión contribuir al desarrollo de la región y del país mediante la generación y transmisión de conocimiento. Por esta razón, dentro del contexto de su participación en la Comisión Regional de Desarrollo Energético de La Araucanía, asume el compromiso de aportar con su experiencia de investigación y desarrollo en el área de energías renovables no convencionales y eficiencia energética, incluyendo además, aspectos institucionalizados como la calidad, la innovación, el respeto por las personas, el entorno y la diversidad cultural. Siendo protagonista de un desarrollo energético regional que contribuya a la construcción de una sociedad más justa y democrática.

### **VISIÓN**

Ser una institución líder en el desarrollo energético regional por medio de aportar en la identificación y solución de barreras y desafíos que permitan que la Región llegue a ser un referente en el sector energético en aspectos como: diversificación; generación; desarrollo de energías renovables No convencionales; eficiencia en el uso en sector productivo y en el comercial, público, y residencial; calidad, y acceso. Haciendo un uso sustentable de los recursos naturales y trabajando asociativamente para contribuir a una población integrada multiculturalmente.

**Robinson Eugenio Betancourt Astete**  
**REPRESENTANTE**  
**UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA**  
**REGIÓN DE LA ARAUCANÍA**